

生徒および保護者の皆さんへ

大変お久しぶりです。いかがお過ごでしょうか。

新型コロナウイルス対策における一斉休業により、大切な友達や先生に会えないこと、そして何より、学校での授業や部活動ができない今の状況におかれてしまいましたことは、わたしたちすべての大きな悩みとなり、苦しみとなっております。この大変な状況のなか、皆さんには日々、さまざまな配慮にご苦労されていることと思います。どうか一緒に勇気と希望をもってこの困難な時期を乗り越えていければと思います。

さて、皆さんが学校での授業を受けられないという状況や、その他各個人の生活の自由が奪われている現状に大変窮屈を感じられていることは否めません。この大変な状況にてこのようなお願いをするのは大変恐縮だと思いますが、各個人およびご家族の自粛の徹底をお願いいたします。コロナウイルスは、普通の病気と違い、患者さんや家族だけを苦しめるのではなく、より多くの人を苦しめています。感染された方々とご家族はもちろん、お医者さんと看護師さんなどの医療従事者の方々やその他多くのエッセンシャルワーカーの方々が、日々自分たちの大切な命をかけての医療活動や、わたしたちの日常生活を懸命に支えてくれています。わたしたちの目に見えない多くの方々の犠牲と苦しみを少しでも自分のことのように思い起こし、この世紀の猛威に負けることなく強く生きることを願います。

休業期間中の勉強については、引き続きロイロノートのアプリを活用し、それぞれのご自宅での勉強および先生方とのコミュニケーションができればと思います。また、今後の動き等については後日あらためて、メール配信や学校ホームページでお知らせいたします。

出口の見えない状態が続いているなかで、外出自粛（STAY HOME）が要請されていますが、少しでも体調を保つために、各個人またはご家族の皆さんと一緒に何かしらの軽い運動ができるように工夫していただきたいと思います。外での短時間のお散歩やジョギングは良さそうですので、ご家族のみなさんと相談しながら、安全および感染予防を万全にし、必要なエチケット（マスク着用、3密を避けるなど）を守ったうえで行えば良いかと思います。

この状況が一日も早く終息することを祈るとともに、生徒とご家族の皆さんはじめすべての方々のご健康を心よりお祈りいたします。

2020年5月7日

校長 ヨセフ・ブルーノ・ダシオン

